
～～ 陸友会会長就任のご挨拶 ～～ 
 東京オリンピックでの日本のメダルラッシュが記憶に新しいなか、各地では大雨による被害が頻

発、さらに新型コロナウイルス感染症は感染拡大に歯止めがかからず緊急事態宣言対象地域拡大と、

これまでにない夏をお過ごしのことと存じます。現状からみてコロナ終息への見通しはもう少し先

になりそうですが、一刻も早く元の平穏な生活に戻ることを願うばかりです。 
先般開催されました令和３年度龍野高校陸友会総会において、会長を拝命しました３２回生の肥

塚直樹と申します。私は平成１２年４月から平成２５年３月までの１３年間、母校龍野高校に勤務

し陸上競技部顧問としてお世話になりました。当時においても龍野高校陸友会の皆様には心温まる

ご支援を賜り誠にありがとうございました。ご厚情に深く御礼を申し上げます。 
百有余年の伝統を誇る龍野高校陸上競技部のＯＢ・ＯＧで構成される陸友会は、現在会員数が約

８００名と大規模な組織となりました。近年、八木利正元会長のご尽力により組織的な活動が展開

されるようになり、創部１００周年の記念行事も盛大におこなうことができました。また、渋谷学

前会長のご努力によってＩＴ技術の導入や女子部の創設などの改革がなされ、組織も令和の時代に

ふさわしい形に深化しました。歴代会長の業績を考えると、その責任の重さに身の引き締まる思い

がしています。 
先輩諸氏が築いた流れを引き継ぎ、２０３７年に迎える創部１２０周年に向けた準備を整えなが

ら、「会員相互の親睦と研鑽」、「母校陸上競技部の発展」を活動の基軸として、龍野高校陸友会のさ

らなる発展に努めて参りたいと存じます。どうぞよろしくお願いを申し上げます。 
次回の総会は３年後の２０２４年パリ五輪の年に予定されています。その頃にはコロナ禍が終息

し、総会と１００周年以来７年越しの懇親会が無事開催されることを、今は祈るばかりです。 
皆様にお目にかかることができる日を楽しみにしています。                 

令和３年８月吉日 陸友会会長 肥塚直樹（３２回） 
 

～～ 陸友会女性部部長就任のご挨拶 ～～       

伝統ある龍野高等学校陸友会に、この度、「会の活性化を目的に、主に女性会員相互の親睦を図

り、様々な情報を発信する」ことを目的として女性部が設けられることになり，先日の総会におい

て、初代部長を拝命しました。どうぞ、よろしくお願いします。 

人は、色々な「つながり」の中で生きていますが、同窓会は、その「つながり」のひとつを作っ

てくれるものです。その中でも、陸友会は、異なる世代間の「縦のつながり」が得られる貴重な存

在だと思います。 

女性部は、その「縦のつながり」を、より強める役割を期待して創設されました。世代を超えて、

悩みを共有し、頑張りにエールを送れるような素敵な「つながり」を構築して、後進に繋いでいき

たいと思っています。具体的なツールは、これから検討していくことになりますが、コロナが収束

した暁には、是非、「リアル女子会」を開催して、ＯＧの皆さんで盛り上がりたいと思っておりま

す。 

女性部設立を機に、皆さんが、積極的につながっていただくことを切に希望して、就任の挨拶と

させていただいきます。一緒に楽しみましょう！ 

                 令和３年８月吉日 陸友会女性部部長 川崎志保（３９回） 


